

A3 Web a toujours la solution

La belle aventure d'A3 Web a commencé en janvier 2013. Christophe Guinberteau, son gérant, explique : « Que ce soit pour réaliser un site internet institutionnel, un site e-commerce, un extranet ou une application mobile/tablette, notre équipe conçoit le produit qui répondra à vos attentes et qui sera à votre image ». Le site internet monclocher.com, pour aider les collectivités et mairies à mieux communiquer sur leurs particularités locales, c'est A3 Web. L'application mobile « L'appli marché », pour trouver le marché proche de chez vous, c'est aussi A3 Web. Ses références sont encore nombreuses, car même si l'entreprise est implantée à Cholet, elle rayonne sur toute la France.